



真正知理の
「てきみくん」
です。



早春の花、キクザキイチゲが一面に咲いていました

プラスチックの話

■今回は、プラスチックを分解する微生物の話題です。ペットボトルは比較的リサイクルが進んでいますが、原料のPETを使用した他の製品のリサイクルはあまり進んでいない現状にあります。



湯野浜海岸の漂着ごみ

■そんな中、2016年に日本の研究者がペットボトルリサイクル施設から採取した試料の中から、PETを食べて分解する細菌を分離、培養することに成功したとして世界的にも大きな話題になりました。

■試料を採取した場所(大阪府堺市)から「イデオネラ サカイエンシス」と名付けられました。その後も、各国で研究が進められ、より速いスピードでPETを分解する酵素も見つかっています。

■まだ研究の途上ですが、将来的には分解後の素材から新たに高品質のPETの製造を目指す企業もあります。



海外製のペットボトルも漂着しています

令和5年4月

ソメイヨシノの開花が例年になく早く、庄内地域でも咲き始めました。規制が緩和され、今年は久しぶりにお花見を楽しめそうです。

桜だけでなく、様々な草花が芽吹き、生き物が動き出す季節です。私たちも自由に羽を伸せる日も、すぐそこまで来ています。

4月1日より、一部品目について値上げさせていただきます。

皆様には大変ご負担をおかけいたしますが、なにとぞご理解を賜りますようお願い申し上げます。

幸輪はSDGs活動に賛同し、自社でも積極的に取り組んでいます



2023年4月 営業カレンダー

黒字は営業日
赤字は休業日

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23/30	24	25	26	27	28	29

株式会社 幸輪 「一人一人が地球のために・・・シアワセの輪を創る」

本社 〒999-8302 山形県飽海郡遊佐町吉出字上平坂10 TEL0234-31-8111 FAX.0234-31-8122

環境事業部 〒999-8302 山形県飽海郡遊佐町吉出字金俣4-709 TEL.0234-72-5842 FAX.0234-72-5849

E-mail korin@koorin.co.jp

HP <https://www.koorin.co.jp>